



SALAMANCA

La USAL y Montevideo estudian impulsar dobles títulos

SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el de la Universidad de Montevideo, UM, Juan Manuel Gutiérrez Carrau, acordaron ayer, tras mantener un encuentro en la capital uruguaya, estudiar la posibilidad de impulsar dobles titulaciones y el intercambio de estudiantes a nivel de postgrados, según informaron fuentes de la institución académica salmantina.

Analizaron, además, el estado de las instituciones académicas en Europa y Uruguay y expresaron su voluntad de hacer más operativo el actual convenio de intercambio entre ambas instituciones.

A lo largo de la jornada el rector mantuvo un encuentro con su homólogo de la Universidad Católica del Uruguay en el que se acordó la firma de un futuro convenio marco de colaboración entre ambas instituciones y visitó la sede de la Asociación de Intercambio Cultural de Uruguay (AICU), donde se entrevistó con su actual directora, Adriana Taracido, viuda del que fuera impulsor de numerosas actividades de intercambio cultural y académico para la formación de jóvenes uruguayos en la Universidad de Salamanca, Charlie Retta.